

La Obra celebró fecha redonda

Reseña de los actos conmemorativos del 25 anivesario de la Prelatura realizados en el Centro de Educación para la Familia y el Trabajo (CEFT)

11/12/2007

El pasado miécoles 28 de noviembre se cumplieron 25 años desde que Juan Pablo II erigió al Opus Dei en prelatura personal. Para conmemorar ese aniversario, se realizaron dos actos conmemorativos

en el Centro de Educación para la Familia y el Trabajo (CEFT), ubicado en la Urb. La Tahona.

Acto I

En la mañana se realizó un encuentro con Obispos y sacerdotes de varias diócesis del país para conversar sobre el significado del 25 aniversario de la Prelatura y el mensaje del Opus Dei. Entre los Obispos asistentes se encontraba Mons. Ovidio Pérez Morales, Arzobispo Obispo Emérito de Los Teques, Mons. Ramón Linares, Obispo de Barinas, Mons. Víctor Pérez Rojas, Obispo de San Fernando de Apure y Mons. Luis Tineo, Obispo Auxiliar de Caracas.

Asistieron también más de 40 sacerdotes de las diócesis de Caracas, Maracaibo, Mérida, San Cristóbal, La Guaira, Coro, Maracay, Valencia, Barquisimeto y San Fernando de Apure. El encuentro culminó con una

Misa Solemne concelebrada por los sacerdotes asistentes.

Acto II

A las 7:30 pm del mismo día se realizó un acto académico en el auditorio principal del CEFT, que fue presidido por Mons. Giacinto Berlocco, Nuncio Apostólico de su Santidad en Venezuela, y Mons. Italo Altimari, Vicario Regional del Opus Dei en Venezuela. Tuvo como ponentes a Mons. Reinaldo Del Prette, Arzobispo de Valencia, y a la Sra. Ketly Magloire de Guex, profesora de literatura.

El Sr. Nuncio se refirió a San Josemaría como a un “hombre de esperanza”, que siempre confió y actuó en consonancia con la Iglesia y con el Santo Padre para conseguir la solución jurídica definitiva del Opus Dei.

Por su parte, Mons. Altimari indagó en la naturaleza y misión de la Prelatura del Opus Dei.

Mons. Del Prette realizó un recorrido del itinerario jurídico del Opus Dei y afirmó que San Josemaría, con la ayuda constante de Dios, había sido “arquitecto y maestro de obras del gran edificio del Opus Dei” haciendo referencia a unas palabras de Mons. Alvaro Del Portillo, primer sucesor de San Josemaría.

La profesora Magloire disertó sobre el significado de la expresión “nueva evangelización” y se refirió a la influencia que tiene en ella la santificación de la vida corriente. Hizo énfasis en el papel fundamental de los seglares en la recristianización de la sociedad y en la solución de los problemas más importantes del mundo contemporáneo.

Al acto asistieron diversas personalidades de la sociedad civil y

estuvo amenizado por el Ensamble Acordes.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ve/article/la-obra-
celebro-fecha-redonda/](https://opusdei.org/es-ve/article/la-obra-celebro-fecha-redonda/) (10/02/2026)